



SEGELN

Junges Team gewann die 24-Stunden-Regatta

ATTERSEE. Skipper Moritz Strauch und seine Klubkolleginnen Elena Strauch und Anna Truttenberger vom SC Kammersee sicherten sich den Sieg bei der 24-Stunden-Regatta auf dem Attersee. Letztlich betrug der Vorsprung jenes Teams, das ein Durchschnittsalter von knapp mehr als 20 Jahren hat, 3,2 Kilometer auf die Crew von Tobias Böckl. Der Lohn: ein halbes Kilo Silber. Im 12-Stunden-Rennen siegten wie im Vorjahr Thomas Stelzl, Reinhard Aschauer, Günther Lux (alle UYCAs) und Christian Lininger (YCA) in ihrem 120 Jahre alten Holzboot „Panther“.